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く、体に悪そうなもの…そん

な感じの食品の事ですよ（た

ぶん…）とにかく、みんなで

大笑いして、きれいな桜を見

て、大満足で帰りました。後

日、社長が「花見を１回開催

するにも、たくさんの準備が

かかったり、後片付けがある

んだよ。目に見えていないそ

ういった部分も感じ取って、

これを企画、実行してくれた

みんなに感謝しなくちゃいか

ん!!」ですって。毎年お花見を

企画してくれている、社長、

奥さん、朱美さん本当にあり

がとうございます。とっても楽

しかったです！ 

朝、お客様からの電話が

かかってきました。どう

やらパソコンの調子が悪

かったみたいです。早速

担当の宮崎さんに代わり

ました。すると細かく状

況を説明してくれている

のか、5分、10分と時間が

たってしまいました。す

ると宮崎さんの顔が少し

ずつ変わってきました。

どうやら別のお客様との

約束の時間が迫っている

ようで、気が気でない様

子。時間がどんどん無く

なっていく…。でも電話

のお客様もまだまだ時間

がかかりそう…。電話を

持ったままウロウロ…。

頭をボリボリ…。真剣に

困っている姿をみて、笑

ってはいけないのかもし

れませんが、みんなでク

スクス笑ってしまいまし

た。宮崎さんは本当に人

が良いな～（笑） 

今月の 

格言！ 
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た。たくさんのお肉とビール

を持っていざ岡崎城へ！な

んとその日は桜が満開でし

た!!一同「すご～い!!」と歓声

があがりました。気温も温か

く、桜も満開！そしておいし

い ビ ー ル！言 う こ と な し で

す。あれ？気が付くと社長が

いません。どこに行ったのか

な…っと思っていると、ロー

ソンで買ってきたフライドチ

キンやら、フランクフルトをた

くさん手渡してくれました。

「やっぱり花見にはジャンク

フードでしょ！」なんていいな

がら、ムシャクシャ食べてい

ました。聞くと、時期が遅くて

夜店がだいぶ閉まっていて、

グルッと一周しても良いお店

が無く、結局走ってローソン

まで行ってきたそうです。お

酒もだいぶ飲んでいたのに

元気だな～って感心してしま

いました。奥さんは「ジャンク

フードって何？」っとキョトン

としていましたので、ここで

解説です。ジャンクフードと

はおいしいけどカロリーが高

先日、お客様の事務員さん

が定年退職されることになり

ました。その話を聞いていま

したので、退職される数日前

にお伺いして、お花をプレゼ

ントさせていただきました。

私のお給料では大きな花束

は買えませんでしたが、気持

ちをいっぱい込めて送らせて

頂きました。そのお客様も突

然のプレゼントにすごく驚か

れ、感動されていました。今

までずっと、中部ビジネスを

使ってくれたお礼が少しはで

きたかな…っと感じました。

話しを聞くと、お家も中部ビ

ジネスの近くだそうですし、

弊社の従業員の家とすぐ近

くで、よく顔を合わせるそうで

す。なんだか縁の深さを感じ

てしまいますね。定年退職さ

れても、ずっとお付き合いが

できたらうれしいですね！後

日、その事務員さんがお店

に寄っていただけました。後

ろには後任の若い事務員の

方を連れて。そして「何かあ

ったら中部ビジネスさんにお

願いしてみな。きっと力にな

ってくれるから」っとうれしい

声をかけていただきました。

相手に喜んでいただけること

で、自分も幸せな感じになれ

るなんて、なんて幸せなんで

しょう!!これからも小さな幸せ

をお届けしていきたいです！ 

み ん な の 

ひ と り 言 

「ごめんなさい」の回数と 

その人の人脈は比例する 

         （千田琢哉） 

 

誰もが一番難しい「謝る」って 

事ができれば、確かに人脈は 

広がるはずです。 

でも簡単そうで、それが 

一番難しいな～ 
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先日、お花見に行きました。

中部ビジネスでは毎年恒例

の行事です。でも、周りは東

北地方の震災の関係で自粛

している企業さんが多いと聞

きました。そこで一応社長に

もどうするのか聞いてみまし

た。すると「今、僕たちにでき

る事は経済を盛り上げること

だ。自粛ムードが広がるの

は良いが、日本の経済は急

激に下降している。それなの

に、僕らがお金を使わず、復

興 な ん て で き る は ず が 無

い！こういう時だからこそ、

お金を使い、税金を納め、そ

のお金で被災した方々の生

活を元に戻すんだ！」って力

説してくれました。確かに…

社長の言うことも一理ある。

私はその言葉を信じていま

す。まさかとは思いますが、

ただ単にお酒が飲みたいか

ら、理由をこじつけている…

なんて事は無いことを願って

います（笑・冗談ですよ…信

じちゃダメですよ社長！）そ

んなこんなで当日になりまし

喜んでいただけました！のコーナー 

今年も花見！ 


